



Alta voz de la

Parroquia de Santa María Magdalena
de Getafe

Se publica con las licencias necesarias.

14 DE NOVIEMBRE DE 1954

Noviembre

Es el mes de los difuntos.

Tú los tendrás, ¿quién no?

¿Te has acordado de ellos?

¿Qué has hecho por ellos?

Un cristiano—tú lo eres—está obligado a ayudarlos.

Con algo más que unas flores o que unas velas, o unos suspiros...

Todo eso se seca o se gasta.

Tu fe te da mayores posibilidades: oraciones, sacrificios, obras buenas, sacramentos, misas oídas...

¡Que no se te acabe noviembre sin hacer alguna de estas cosas por tus difuntos!

Confidencias

Si decimos que el número extraordinario de ¡LUCEAT! nos ha traído abundantes muestras de complacencia, no exageramos, y si negáramos que ello nos ha producido cierta satisfacción, tampoco seríamos sinceros.

Ni creemos que ello sea únicamente resultado de nuestra pobre vanidad, aunque ni de éste ni de otros defectos estemos libres. para desgracia nuestra.

Nos alegra y satisface, más bien, porque así se ha conseguido hacer grato un medio de apostolado; que ¡LUCEAT! despierte interés, se lea y se comente es requisito indispensable para que pueda llenar plenamente la misión que lo trajo a la vida.

Aunque no la principal, es, sin duda, una recompensa al afán que desde primera ho-

ra hemos puesto en esta *Hojita*. Mejor o peor, pronto o tarde, ha ido saliendo a fuerza de sacrificios de todo orden. Horas robadas al sueño, ratos quitados al descanso o a la amistad, a veces hasta nuestro dinero... ¡Todo se lo ha llevado el ¡LUCEAT! Todo no. Porque ha salido siempre con nuevas ilusiones. Cada número era hijo de una más enfervorizada ansia. Si no podemos asegurar haber acertado siempre, sí, en cambio, podemos afirmar la realidad de nuestro deseo y nuestro sacrificio.

Nos alegra y satisface, ciertamente, pero todo esto también nos estimula. Nos sentimos obligados a perfeccionarnos. ¡Cómo gozaríamos si consiguiéramos que cada número de ¡LUCEAT! fuera mejor que el anterior y lograra una mayor aceptación! A lograrlo hemos de encaminar todos los esfuerzos.

¿Sería mucho pedir a nuestros lectores que ellos también pusieran su parte? Si en todos encontráramos alguna mayor ayuda, entonces nuestro propósito sería mucho menos difícil de verse realizado.

Un detalle que puede explicar muchas cosas: el último número de ¡LUCEAT! costó 2.832 pesetas (dos mil ochocientas treinta y dos).

Pecaríamos de ingratos si en estas impresiones confidenciales sobre ¡LUCEAT! pasáramos por alto la ayuda de las Juventudes de Acción Católica. Es ella tal, tan abnegada y generosa, tan ejemplar, que gracias a ellas la Hoja Parroquial de Getafe llega a todos los rincones de la Parroquia pronta y seguramente. Es de justicia, a la hora de las satisfacciones, reconocer que parte muy grande de ellas corresponde mercedamente a los numerosos jóvenes de ambos sexos que militan en nuestra Acción Católica.

Despacho parroquial.—Para novios, bautizos, peticiones y toda clase de consultas, el señor Cura está a disposición de todos siempre en la Parroquia, por la mañana, a las horas de las misas (de siete a nueve), y por la tarde, una hora antes del ejercicio.



Santa Misa.—Días festivos, a las seis y media, ocho y media, diez y cuarto y doce. En la capilla de La Alhóndiga, a las nueve y media.

Todas las tardes del mes de noviembre, a las siete y cuarto, ejercicio de Animas por los fieles difuntos.

Día 19.—Junta general de las Hijas de María, después del Rosario.

Día 27.—A las diez y media de la noche, la Adoración Nocturna celebrará vigilia mensual ordinaria.

Día 30.—Empieza la solemnísimas novena a la Inmaculada Concepción. ¡Por amor a la Purísima Virgen María, no te la pierdas este Año Mariano

Vida parroquial

Buenas noticias tenemos que dar del Seminario. Han ingresado este año seis nuevos aspirantes al sacerdocio, y son los siguientes: Juan Arribas, Alfonso Jiménez, Miguel Núñez, Angel Vecino y Angel y Guillermo Vergara González. ¡Que sean fieles a la llamada!

Al Congreso Nacional Mariano celebrado en Zaragoza acudieron las banderas de ambas Juventudes de Acción Católica, recibiendo el correspondiente corbatín.

El Domund ha resultado este año superior en entusiasmo a los anteriores; gracias al buen espíritu de las numerosas postulantes y a los niños que cooperaron, la colecta de la calle superó también a la del pasado año. Falta aún la acostumbrada sesión de cine, que, sin duda, encontrará gran apoyo por parte de todos. Así al mismo tiempo que trabajamos por esta gloriosa empresa de la Iglesia, ponemos en buen lugar el nombre de nuestra Parroquia.

Hay ya muchos proyectos por ahí para la clausura del Año Mariano con ocasión de la novena y fiesta de la Purísima Concepción de la Inmaculada Virgen María. Y todos serán pocos si queremos que el acontecimiento esté en Getafe a la altura de las actuales circunstancias de fervor mariano mundial.

Acaso alguno pregunte: ¿Qué será de los cuadros de la Parroquia? Con gusto informamos a nuestros lectores que la mitad van ya muy adelantados en su restauración en el Museo del Prado. Amablemente guiados por el director del mismo, el ilustre pintor señor Alvarez de Sotomayor, hemos estado viéndolos. Ya están limpios, y con ello han ganado en colorido. A los pe-

queños ya les han reforzado las telas. Quedarán muy hermosos y podrán ser mejor admirados.

Las dificultades actuales de todos conocidas nos han estropeado una pequeña crónica que teníamos preparada sobre el viaje a Roma de nuestros feligreses don Emilio Serrano y don Julián Butragueño con motivo de la solemnidad religiosa del pasado día 1. Decir que vienen entusiasmados es poco; cuentan y no acaban de cuanto han visto. Sobre todo vienen satisfechos de haber ido de embajadores de la Virgen de los Angeles y de haber ganado la hermosa medalla que el Santo Padre ha regalado a todos los estandartes que han acudido a la proclamación litúrgica de la Realeza de María Santísima. ¡Que sea enhorabuena, que les duren mucho tan hermosos recuerdos y que todo les ayude a ser cada vez más devotos de la Virgen! Pensábamos reproducir la medalla y las inscripciones que trae; veremos si en otro número es ello posible.

Debiendo devolver pronto las Bulas sobrantes, lo advertimos para que si alguien desea tomar alguna en favor de los difuntos lo puedan hacer, bien en la Parroquia, bien en casa del señor Cura.

MES DE OCTUBRE.—*Bautizos.*—Agustín Roncero Sánchez, hijo de Angel y Manuela; Fernando Vega Sánchez, de José y Manuela; Carmen Redondo Chicharro, de Félix y Carmen; Dolores Camacho López, de José y María; Justina Sánchez Diego, de José L. y Rufina; Angeles Navarro Barberán, de Julián y Angeles; Concepción Aparicio Serrano, de Daniel y M. Paz; Rosario Benavente Castro, de Julián y M. Luisa; Inés Bermejo Pérez, de Pedro y Josefa; Felipe Rodríguez Ruiz, de Felipe y Carmen; Angel J. Soldevilla Talavera, de Pablo y Rosario; Adela Portillo de la Fuente, de Teodoro y Adela; Angeles Butragueño Morales, de Julián y Trinidad; José L. Martín Cerdeño, de Julio y Evelia; Francisco J. Gutiérrez Hernández, de Angel y María; Pilar Bueno Deleito, de Fario y Marina; Pilar Gázquez Ruiz, de J. Luis y Rafaela; Angel L. Lozano Butragueño, de Francisco y Josefa; Esperanza Torres Abril, de Julián y Manuela; M. Isabel Sánchez Moreno, de Julián y Florencia; Epifanio Robles Fernández, de Santiago y Prudencia; Angeles Crespo Sánchez, de Gregorio y Antonia.

Bodas.—Manuel Domínguez con Carmen Velardiez, Antonio Herrero con Anita Fernández, Estanislao García con Dolores Larrrosa, Teodoro Torrejón con Victoria García, Marcelino Martín con María Rojas, Luis García con Encarnación González, Ricardo Vizoso con Pilar Melgar, Luis Vázquez con Julia Bejarano, Tomás Tornero con Julia Pingarrón, Deogracias López con María Menéndez, Leandro Sánchez con Gloria Valentín, Francisco Marchal con Manuela Blanco.

Defunciones.—Isidora Pintado, Florencio Herrón, Rosa Rubio (párvulo), Tomasa González, Isidora Romero.